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今日菏泽

主打

办卡首日，市民热情高涨，截至17时30分，共办理借车卡392张

市市民民直直呼呼““高高端端、、大大气气、、上上档档次次””

4月2日，居然之家菏泽店招商
发布会在菏泽牡丹区水邑·柏青酒
店隆重召开。居然之家入驻菏泽，
阵容强大，千余名厂家代表及经销
商齐聚一堂，共襄盛举，一起见证
居然之家开启山东鲁西南战略格
局的新起点。

“装房子 买家具 我只来
居然之家”居然之家是为顾客提

供装修设计、装饰材料、家具、家居
用品及饰品等“一站式”服务。融家
装设计中心、家具建材品牌专卖
店、建材超市、家居商场等多种业
态为一体的大型家居建材主题购
物中心。自1999年成立至今，目前
已在全国开出80余家连锁店，营业
面积超过300万平方米，年销售额
超过300亿元，不仅在行业内处于

领先地位，而且是家居建材流通业
管理和服务最好，口碑最好的卖场
之一。进驻菏泽开启鲁西南战略发
展新格局，居家之家自2008年入驻
山东以来，始终秉承服务为本，诚
信为本的服务理念，脚踏实地的将
居然之家在山东地区的事业做大
做强。
雄踞商圈核心 占据黄金地位

居然之家菏泽店位于菏泽牡丹
区中西部，菏兰路与长江路交汇处，
北临日东高速，南靠新兖铁路，交通
便利，卖场南侧为在建菏泽市最大
物流园，位于城市核心区域内，是菏
泽市政府未来重点开发项目区域，
周围遍布中高档小区，消费市场前
景广阔，区域优势极为明显。
中高端地位 引领家居品质时尚

随着菏泽地区市民生活水平
的不断提高，消费者对家居生活品
质的追求也不断增高，强调个性化
消费与高品质生活的中高端家居
商场成为时代主流。由于居然之家
的成功经营和卓越服务，有强大的
品牌号召力，很多品牌居然之家到
哪里，这些品牌就跟到哪里。居然
之家的到来，顺应了时代潮流，填
补了鲁西南地区精品高端家居商
场的空白，能彻底满足市民日益增
长的消费需求。
服务为本 诚信为本

服务为本、诚信为本既是企业
的经营理念。也是企业应该恪守的
职业道德，是居然之家创业、立业
的根本。“先行赔付”、“向消费者倾
斜”、“绿色环保”、“统一退换货，送

货安装零延迟”、
“三包服务期延
长至3年”都是居
然 之 家 服 务 为
本，诚信为本的
体现。在服务的
道路上，居然之
家以服务创新为
品牌精神，为消
费者提供尽善尽
美，开心愉悦。无
后顾之忧的购物
体验，一切以消
费者的需求为导
向；一切让消费者满意、放心为宗
旨，这正是居然之家的企业宗旨。
居然之家菏泽店落户鲁西南地区，
雄踞黄金区位，顺天时，占地利，聚

人和。开启了在鲁西南战略发展的
新局面。

（张虹 盛立平）
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文/片 本报记者 张朋

2日，市民期盼已久的公共自行车借车卡终于可以办理
了，拿着漂亮的公共自行车卡，市民直呼“高端、大气、上档
次”。办卡首日，市民热情高涨，截至17时30分，共办理借车卡
392张。市民肯定公共自行车为他们出行带来便利的同时，也
担心借车卡丢失后被冒名取车等问题。

>>办卡市民 “终于盼来了”

2日下午，记者来到位于菏
泽市城市管理局市政设施管理
所三楼的公共自行车借车卡办
理点，正巧碰上了7位市民组团
来办理。市民沙鹏告诉记者，借
车卡很漂亮，“高端、大气、上档

次。”
据菏泽市公共自行车管理

中心工作人员统计，截至2日17
时30分，四处办卡点共办理借车
卡392张，其中，391张本地卡，一
张外地卡。

>>注意 身份证复印件也要带

记者注意到，在办卡过程
中，不少市民只带了身份证，却
忘了带身份证复印件。此外，市
民在申请时，先要填一张公共自
行车申请表，除了填写个人的基
本资料外，还要填写一位临时联
系人的住址和联系方式。

另外，市民在填完申请表后，

还要在背面的公共自行车卡领用
合约上签字。如果市民在租用自
行车期间与第三方发生纠纷应由
纠纷双方自行解决。若市民在租
赁自行车2日内未归还以及违反
使用条款中相关规定，菏泽市公
共自行车管理中心有权停止使用
该卡，取消其租赁自行车权。

>>市民担忧 卡丢了被冒名咋办？

“公共自行车卡没有密码，
如果不小心丢了，别人拿着我
的卡借车不还怎么办？”

市民张先生对丢卡后被别
人冒名取车表示很担心。

“公共自行车裸露放在外面，

对于市民比较关心的问题，
记者咨询了菏泽市公共自行车
管理中心的工作人员。“市民在
发现公共自行车借车卡丢失后，
应立即挂失，工作人员会立即将
卡锁死，这张卡就借不出来车。”
该工作人员告诉记者，即使市民
没有及时发现也不用太担心，

“市民在借出公共自行车24小时
后未归还，我们的工作人员会电

话通知，另外，担心联系不到本
人，所以在办卡时需要填写一位
临时联系人的联系方式。”

“建设遮阳棚对市容影响较
大，这个问题还有待商榷。”该工作
人员称，现在正在考虑是否在比较
繁华的几个点建设几个高端的遮
阳棚，但现在还不能确定。

对于在繁华地段可能出现
还车难的情况，该工作人员表示

已经考虑到了，“在普通的公共
自行车点一般设20辆车，24个锁
车桩，但在像市政府、牡丹园等
重点区域进行了扩容，达到了60
个。”该工作人员告诉记者，现在
公共自行车刚刚上来，处于一个
摸索阶段，“下一步会根据每一
个点的使用情况进行相应调整，
使咱们的公共自行车使用更人
性化、更灵活。”

>>相关部门 公共自行车使用将逐步完善

车座会很脏，能不能建个遮阳棚？”
市民祝先生说，希望相关部门在公

共自行车点建设简易的遮阳棚。
“另外，对于比较繁华的地点，

人流量肯定大，都往一个地方去，
没办法还车怎么办？”祝先生说。

一市民向记者展示刚办理的公共自行车借车卡。
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